

# ¡¡Ya llegan los Carnavales!!



Onda Cero promocionó nuestra fiesta

Como sin darnos cuenta, ya estamos de nuevo en Carnaval, nuestra fiesta más importante y participativa.

Algo más temprano que el año pasado y según las predicciones, con probabilidad de lluvias, para continuar con este año de fin de sequía.

Como cada año, las peñas y las mascararas callejeras llenarán la calle Paquito León y sus alrededores, reventando los bares con músicas y bromas; y muchas personas foráneas nos visitarán como de costumbre.

El año pasado la radio y la televisión proyectaron la imagen de nuestra fiesta a toda España. Este año tampoco falta-

rá este respaldo, centrado en esta ocasión en el producto gastronómico más tradicional: la fruta en sartén, que tendrá su hueco en el programa del popular Karlos Arguiñano de la TVE.

Pero es más importante para mantener el éxito de nuestro carnaval el apoyo de todos: empresas aportando su colaboración, Asociación de Peñas y Area de Cultura en la organización, las peñas animando la calle y, sobre todos ellos, la máscara callejera.

Es necesario que los carnavales de nuestro pueblo tomen la calle vestidos a la antigua usanza, es decir, de máscaras.

Como presidente de la asociación quiero dirigirme a todos los carnavaleros para que se animen desde el primer domingo a tomar la calle disfrazados; que no esperen al martes, ni tampoco se reserven para los bailes de la noche. Son cuatro días de diversión y hay que aprovecharlos, y ello desde el primer momento, sin esperar a última hora de la tarde.

Con el apoyo de todos conseguiremos enriquecer nuestro carnaval al mismo tiempo que nos divertimos.

¡FELIZ CARNAVAL 1996!

Serafín Delgado Martín  
Presidente

NOTA: Durante los días de CARNAVAL el autobus no realizará el recorrido habitual.

## La Delegación Especial de Transportes informa

En reunión mantenida por este concejal, el día 15 de enero, con los taxistas de la localidad; en los que de una manera distendida y constructiva se abordaron los problemas y posibles soluciones que tienen planteadas este colectivo, concluye con un compromiso explícito de colaboración y de seguimiento en los temas abordados, en posteriores y periódicas reuniones. (Esta es ya la segunda reunión).

En uno de los temas que por su trascendencia social e interés general se llegó a un acuerdo fue: *el de las guardias de los taxistas*. Las cuales se expondrán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento mensualmente.

Para el mes de febrero las guardias seran las siguientes:

- Del día 1 al 4, Cristiano Rincón, Teléf. 24 03 90
- Del día 5 al 11, Serafín Mohíno, Teléf. 24 07 07
- Del día 12 al 18, Martín Baladrón, Teléf. 24 06 44
- Del día 19 al 25, Cristiano Rincón, Teléf. 24 03 90
- Del día 26 al 3, de marzo, Serafín Mohíno, Teléf. 24 07 07

## PLENOS MUNICIPALES

### Sesión extraordinaria 20-12-95

Antes del comienzo de la sesión, la Presidencia solicita conste en acta escrito de repulsa por manifestaciones antidemocráticas de un vecino en el transcurso de la sesión plenaria anterior.

### 1º Moción Alcaldía para iniciación de trámites tendentes a constitución de Mancomunidad Matadero.

Por unanimidad, la Corporación aprobó la propuesta de la Alcaldía para constitución de la citada mancomunidad, junto a los Ayuntamientos de Torralba de Calatrava, Almagro y Ciudad Real; y se dé traslado de este acuerdo a los Ayuntamientos interesados.

## Aumentan los donantes de sangre en la población

El pasado 16 de enero la Hermandad de Ciudad Real convocó a sus asociados en el Centro Social Polivalente, pidiendo nuevamente su colaboración mediante la donación de sangre.

Como viene siendo habitual la respuesta de los migueltureños y migueltureñas fue muy posi-

va, contabilizándose el paso de 157 donantes, de los cuales 17 fueron rechazados por distintos motivos y 21 eran donantes nuevos.

El continuo aumento de personas dispuestas a donar su sangre, es uno de los mejores ejemplos de solidaridad con que nos encontramos hoy día.

## CONVOCATORIAS

### CARTELES

\* «Día Internacional de la mujer». Convoca: Concejalía para la Igualdad de la Mujer y Asociación de Empleadas de Hogar. Premio 50.000 ptas. Plazo: hasta el 15 de febrero.

\* «Fiestas del Santo Niño». Convoca: Valverde del Júcar. Premio: 150.000 ptas. Plazo: hasta el 19 de abril.

### CURSO DE FOTOGRAFÍA

Duración: 3 meses (renovable). Precio: 3.000 ptas. por el trimestre ( se incluyen gastos de material). Inscripción en Universidad Popular.

CONCURSO LITERARIO. Convoca: Ayuntamiento de Alcolea. Premios: 25.000 y 15.000 ptas. Plazo: hasta el 8 de febrero

## Nuevo horario de la guadería municipal

Desde el mes de febrero hasta el mes de junio, el horario del C. A. I. será de 8 a 14 horas, por las mañanas; y de 15 a 17 horas por las tardes.

**DIA TRES DE MARZO: ELECCIONES GENERALES. ¡¡ PARTICIPA !!**